

NOS PROJETS D'ÉTÉ 2018

Pierre-Antoine Amico et Emmanuel Eustache

NDLR. – Cette saison d'ouverture estivale des églises 2018, subventionnée par Emplois d'été Canada et coordonnée par Marie-Josée Hudon, en collaboration avec les paroisses, s'est close sous le signe de la fraîcheur, de la relève et de la jeunesse. Voici les propos des deux employés : Pierre-Antoine, étudiant en histoire à l'université Concordia, et Emmanuel, étudiant en musique (piano) à McGill.



L'ÉGLISE Saint-Denis m'a permis de découvrir ce quartier de Montréal que je ne connaissais guère. L'est de l'île regorge de talents et de gens incroyables. J'ai rempli ma fonction de guide animateur avec un sourire aux lèvres, attendant la surprise du jour. Il n'y a jamais deux jours pareils sur le Plateau. Des rencontres inoubliables, hautes en couleur, et des gens de parole m'ont permis de m'instruire, de découvrir et de déconstruire des idées préconçues. Je crois que les églises devraient toujours être ouvertes, car c'est un lieu de rencontre où la bonne humeur se propage facilement. Merci à tous les visiteurs, j'ai vraiment apprécié mon été.

– Pierre-Antoine



À L'IMMACULÉE-CONCEPTION, la majeure partie des visiteurs étaient des touristes internationaux : France, États-Unis, Espagne, Danemark, ainsi que des Québécois de l'extérieur de Montréal. Certains remarquaient avec étonnement le style « européen » de l'église. Il est heureux que les gens manifestent un réel intérêt. Des événements plus fréquents et diversifiés aideraient à soutenir la paroisse : par exemple, inviter les chorales de quartier, les petits ensembles musicaux de l'UQÀM et de McGill à venir répéter et performer ! Un lieu de culte doit servir au recueillement et à la prière, mais dans les 168 heures d'une semaine il y a moyen de moyenner et d'être créatif à petit coût.

– Emmanuel